

# *Carlos Javier Quinchara remporte une nouvelle fois le triathlon de La Havane*

---



La Havane, 27 février. (RHC).- Le Colombien, Carlos Javier Quinchara et l'Étatsunienne Kaitlin Donner ont remporté dimanche la Coupe panaméricaine de Triathlon dans la catégorie sprint.

Le Colombien a arrêté les chronomètres aux 55 minutes et 29 secondes après 750 mètres à la nage, 20 kilomètres en vélo et 5 autres kilomètres de course à pied, dans cette 3e édition du triathlon de La Havane.

Il faut dire que Juan Carlos Quinchara a fait un sprint impressionnant à la fin de la course.

«Le résultat est satisfaisant. Le circuit est très bon pour développer les tournois de ce sport, il est plat et sans beaucoup de difficultés techniques. Je me suis senti à l'aise aux trois segments même s'il y avait un peu de vent contre. Quand j'ai quitté mon vélo, j'étais en bonne forme, le corps m'a bien répondu et j'ai su garder le bon pas à la course à pied » a-t-il déclaré au site web JIT après avoir remporté le tournoi pour la seconde fois consécutive.

De son côté, Kaitlin Donner a fait le même parcours en une heure, 2 minutes et 39 secondes.

«Je suis contente d'être à Cuba et concourir ici me rend heureuse. Le circuit est très bon et il m'a donné la possibilité de suivre la tactique que nous nous étions tracée. » a-t-elle déclaré à la fin de la course.

La catégorie sprint du Triathlon de La Havane a le statut de Coupe panaméricaine et elle accorde des points pour le ranking mondial et pour les Jeux Olympiques de Tokyo, en 2020.

Le triathlon international de La Havane a offert un beau spectacle sportif cette fin de semaine.

Un grand nombre de Havanais et de touristes étrangers ont encouragé les quelque 800 participants à ce tournoi aussi bien à la Marina Hemingway qu'à leur passage dans les principales rues de notre capitale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/122813-carlos-javier-quinchara-remporte-une-nouvelle-fois-le-triathlon-de-la-havane>



**Radio Habana Cuba**